



Samerberger Musikanten beim Käse-Genussmarkt

Beitrag

Bayerische Käseschätze entdecken und schmecken: Am jüngsten Sonntag drehte sich im Landwirtschaftsministerium am Münchner Odeonsplatz wieder alles um bayerische Käse-Spezialitäten. Es gab viele besondere Käse-Schmankerl mit Charakter, Entstehungsgeschichte und herausstechender Qualität aus kleinen, regionalen Käsereien des Freistaats, zu entdecken und vor allem zu probieren.

Allesamt werden sie von ihren Machern und Käsemeistern mit großer Leidenschaft aus Kuh-, Ziegen- und Schafmilch kreierte und reifen dann zu wahren Köstlichkeiten heran.

Für die musikalische Unterhaltung sorgten unter anderem Samerberger Musikanten unter der Leitung von Benedikt Paul

Bericht und Bilder: Bayerisches Landwirtschaftsministerium





Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Bayern
2. Käsespezialitäten
3. München-Oberbayern